

La Lettre de la Fédé

Août 1997

Hors série Temporelle 97



HORS SERIE SPECIAL TEMPORELLE

La temporelle: quoi qu'est-ce

Imaginez quelques jours au soleil, dans une région riche en sites historiques, sur un terrain où vous pouvez faire ce que vous voulez, avec un château magnifique à proximité.

Imaginez que tout cela, vous en profitez autant que vous voulez, librement, sans contraintes et qu'en plus, vous êtes là avec des passionnés de GN comme vous.

Imaginez que vous pouvez passer des heures à parler, de vos exploits en jeu, de la fédé, ou de la météo (rappelez vous, vous êtes libres)

Imaginez qu'en plus, il y a des animations (Troll ball, ateliers couture, es-crime,...)

Et bien tout ce que vous imaginez, la Fédé l'a fait... C'est la Temporelle. Cette année, nous sommes à Bannegon et ce pour un gros, très gros week end.

Infos pratiques

Commerces

Epicerie:
D et JF:
8h00 / 13h30
10h30 / 20h00

Semaine:
8h00 / 13h30
15h00 / 20h00

Boulangerie
8h00 20h00
Fermée le mercredi

Poste:
10h30 12h00

Edito
Nous voici tous réunis pour la Troisième Temporelle. Conformément aux mauvaises habitudes de la fédé, c'est une animation qui est née de la sueur de trop peu d'individus, et qui fut portée à bout de bras, par les mêmes personnes. Il faut être honnête, cette année, la Temporelle a failli ne pas avoir lieu, Faute de bonnes volontés, puis faute de lieu, et enfin faute d'inscrits. Resultat, une pub envoyée trop tardivement, une fréquentation qui sera en baisse par rapport aux années précédentes et un cuisinier qui n'a pu se déplacer faute de prévisions fiables. Quant à l'avenir, le Conseil d'Administration de ce week end va être l'occasion d'en parler. Que sera la quatrième temporelle ? En ferons-nous une ? Si oui, sera-t-elle organisée à Bannegon, ou ailleurs... Ce sera aux membres de la fédé d'en décider et surtout, aux bonnes volontés de se manifester. Quoi qu'il en soit, que ces propos pessimistes n'entachent pas la fête qui se prépare. N'oublions pas que la Temporelle est un lieu de vacance, de jeu et de détente. Alors, n'hésitons pas à profiter du soleil, du temps, du site.
Bref: amusons-nous.

S.G

La fête médiévale

La fête médiévale de Bannegon aura lieu les 16 et 17 août. Sachez qu'une répétition sera organisée le 15 août dans l'après midi et qu'un défilé costumé dans les rues de Bourges est prévu pour le 14 août (départ de Bannegon à 14 h 00)

La fête par elle-même sera ouverte au public de 10 h 00 à 20 h 00. La scène forte de la manifestation sera une attaque en règle du château.

Le synopsis du scénario: Le château de Bannegon a été remis par Philippe le Bel à un seigneur. L'intendant de Philippe Le Bel vient au château vérifier que tout va bien. Sur ces entrefaites arrive Jean de Bon, légitime propriétaire qui vient réclamer son du... ca va saigner.

Outre cette sanglante bataille, il y aura du tir à l'arc, des animations, Nous (et ce n'est pas rien) avec un stand de la fédé et plein d'autres choses.

De plus, l'entrée sera gratuite pour les participants à la Temporelle qui entreront costumés.

**Sur le site,
d'hébergement nous avons le
téléphone
02 48 61 84 28**

**à
l'intérieur.**

- La Temporelle, Quoi qu'est ce?
- La fête médiévale
- La région...
- Apremont sur Allier / Bourges

La région ou nous nous trouvons

(C)

ette année, la Temporelle se déroule dans une région riche en sites historiques dignes d'interesser un Géheniste moyen. C'est ainsi qu'en quelques kilomètres dans la chaleur étouffante de votre véhicule non climatisé, vous allez pouvoir découvrir plusieurs havres de paix propices au repos et à la contemplation, loin de la fureur guerrière des camarades de jeu en train de reconstituer une charge barbare sur un terrain de foot.

En dehors du château de Bannegon (XIII ème XIV ème siècle) que vous aurez l'occasion de voir sous toutes ses coutures, vous avez dans un rayon de 20 Kilomètres le Château de Sagonne. En poussant un peu plus loin, vous pouvez arriver au village médiéval d'Apremont - sur - Allier. En fait, les châteaux sont nombreux dans la région. (Ainay le château (remparts), Ainey le vieil, Yssertieux, Jouy (avec un restaurant en son sein) ...)

Les églises de toutes époques sont également présentes dans toute la région (cela va jusqu'au Bunker post apocalyptique qu'est l'église située dans le quartier du Banley à Nevers)

Si vous cherchez une foule plus dense, vous avez Bourges à 40 Km (Cathédrale St Etienne, Patrimoine de l'UNESCO) Nevers (50 Km), Palais Ducal, Cathédrale, Remparts et tout et tout.

Si vous voulez faire un peu plus de route, vous avez, à 25 Km de Saint amand Montrond le château de Culan (XIII ème XV ème siècle), orgueilleusement dressé sur un escarpement rocheux (ouvert tous les jours de 9h30 à 19h00)

Si votre ardeur touristique est assez faible, il y a toujours des plans baignades, notamment aux étangs de Goule, sur la commune de Bessais le Fromental (7 kilomètres de Bannegon). Vous pourrez y faire de la voile, de la planche à voile, du canoë. La baignade y est surveillée pendant le mois d'août (02 48 50 48 48 Direction Jeunesse et Sports Bourges). La piscine la plus proche est quant à elle à Dun sur Auron (02 48 59 50 40)

Les promenades champêtre sont également possibles le long du canal du Berry. Il est également possible de se balader dans la forêt des Abbayes située à 6 Km au Sud ouest de Dun sur Auron. Vous avez également au sud de Charenton du Cher (soit à 18 Km de Bannegons) le Forêt de Tronçais, qui est l'une des plus belles forêt de France (en plantation feuillues) avec de nombreux parcours pédestres et plans d'eaux (non surveillés).

Enfin, pour ceux qui ne pourraient se passer des soirées nocturnes au son tonitruant de la musique, vous avez un choix assez conséquent ne seraient-ce que sur Bourges. Il en est de même pour les salles obscures (Bourges: Le Concorde 02 48 24 00 27 Saint Amand Montrond: Le Moderne 02 48 96 46 81)

Si toutefois vous désirez de plus amples renseignements sur une ballade ou un monument, vous avez un office du tourisme à Dun sur Auron (02 48 59 85 26) ouvert de 10 h30 à 12h00 et de 14 h à 18 h 30. Il est situé Place du Châtelet.

Pour l'essence:
Supermarchés de Dun sur Auron (Atac + Intermarché)
Supermarché de Sancoing (Intermarché)

Services médicaux :

CH de Saint Amand Montrond:
02 48 63 25 25

Pharmacie de Charenton du Cher:
02 48 60 72 33

Sapeurs Pompiers: 18
Gendarmerie: 17

Renseignements SNCF (Bourges)
08 36 35 35 35

Apremont sur Allier

Dans un site classé, sur les bords de l'Allier, vous pourrez découvrir un château entièrement meublé, habité par la même famille depuis 1722. Ce château abrite également un musée des calèches qui a le mérite d'être assez fourni.

Profitez également du village médiéval au sein duquel se trouve un parc floral magnifique. Ce dernier restant constamment fleuri.

Heures d'ouverture:
 Parc floral: 10h 12h / 14h 19h
 Château + musée: 14h 18h

Bourges

Sachez pour votre gouverne personnelle que les "Bertuyers" sont 75 609 mais que l'agglomération fait 92000 habitants.

Les principaux monuments de Bourges sont :
La cathédrale Saint Etienne: Commencée en 1192 et consacrée en 1324. Elle est l'une des grandes cathédrales gothique de France.

Le palais Jacques coeur: Jacques Coeur est le fils d'un marchand Berruyer. Il crée une flotte en Languedoc, commerce de l'Europe du Nord à la Méditerranée, et amasse une fortune colossale. Il devient l'argentier du roi Charles VII. Protégé d'Agnès Sorel, il est emprisonné à sa mort en 1450. Il s'évade, se met au service du Pape et meurt en combattant les turcs en 1456.

Noirlac

Dans le cadre du 15 ème été musical de l'abbaye cistercienne de Noirlac : Samedi 16 Août: 21h00, Ensemble Vocal et Instrumental de Lausanne (Messe en Si de JS Bach). Visite de l'abbaye une heure avant chaque concert.

Réservations: Office du tourisme de Bourges (21 rue Victor Hugo) 9h00 à 19h00 (Dim et JF 10h00 à 18h30)

Abbaye de Noirlac: de 9h45 à 18h30 et une heure avant chaque concert dans la limite des places disponibles.